
证券代码:600605                                          证券简称：汇通能源 

上海汇通能源股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

投资者关系

活动类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观            □电话会议 

■其他   投资者说明会                     

时间 2022年10月31日 9:00-10:00 

地点 上证路演中心 

参会嘉宾 

西藏德锦代表暨公司董事长赵殿华先生 

振石集团投资战略部总经理助理李强先生 

华友控股集团副总裁、董事、友能监事陈学先生 

公司董事、总经理、财务负责人、董事会秘书赵永先生 

公司独立董事张永岳先生 

公司证券事务代表王勇先生 

投资者关系

活动主要内

容介绍 

公司于2022年10月31日（星期一）上午9:00-10:00在上证路演中心

（http://roadshow.sseinfo.com/）召开终止控制权变更及重大资产出

售事项投资者说明会，本次活动线上交流问答环节主要内容如下： 

一、 请问南昌对房地产开发项目的预售资金监管政策是如何规定的？ 

尊敬的投资者，您好。南昌房地产开发项目的预售资金（包括首付

款和按揭款）都需转入监管资金账户，监管资金分为重点监管资金和非

重点监管资金，项目各阶段的监管资金比例构成不同，重点监管资金无

法提取，非重点监管资金根据工程形象进度提取。感谢您的关注！ 

二、 请问上市公司除了在上海拥有7万多方不动产之外，在其他城市还

持有不动产吗？ 

尊敬的投资者，您好。除上海以外，公司在南昌开发有住宅项目，

在其他城市无自持不动产。感谢您的关注！ 

三、 1、公司在上海中心城区拥有7万余平米建筑面积的房产，请问这

笔资产价值多少？有没有进行过评估？2、公司7万余平米的房产，在资



产负债表中是否有体现，若有，请详细说明。3、2021年公司有4处房产

被上海市房管局征收，收到的补偿款为何计入资本公积，不计入当期利

润。4、公司1个月后，是否会再次进行资产重组。 

尊敬的投资者，您好。1、公司所拥有的土地房产多为在前身轻工机

械时期获得的，没有进行过评估。2、公司土地和房产根据会计准则，在

固定资产和投资性房地产科目中核算。3、公司收到的拆迁补偿款根据相

关会计准则，将补偿款扣除相关税费和成本之后计入资本公积，奖励款

等金额列入营业外收入。4、公司暂无重大资产重组计划，后续若有相关

计划，公司将会及时履行信息披露义务。感谢您的关注！ 

四、 请问上市公司（含子公司）的对外担保规模是多少？ 

尊敬的投资者，您好。截至目前，公司及子公司不存在对外担保。

感谢您的关注！ 

五、 公司没有能源业务，请问什么时候更名？ 

尊敬的投资者，您好。公司如进行名称变更或证券简称变更，将通

过指定信息披露媒体进行公告，感谢您的关注！ 

六、 请问李总本次交易终止后，根据上市公司规定，多久之内不能与

汇通能源再次进行交易谈判？ 

您好，根据上市公司公告，上市公司自本次终止重大资产出售公告

之日起1个月内不再筹划重大资产重组事项。 

七、 请问公司在公告中说一个月内不再进行新的重组,那一个月后公

司是否会重新提出新的重组方案? 

尊敬的投资者，您好。公司自本次终止重大资产出售公告之日起1个

月内不再筹划重大资产重组事项。后续若有相关计划或信息，公司将会

及时履行信息披露义务。感谢您的关注！ 

八、 请问贵公司公告里提到的置出资产估值分歧是什么时间发生的  

是在要约发布前还是在上周 

尊敬的投资者，您好。本次交易中股份转让与出售资产交易互为前

提。自启动以来，公司及相关各方积极推动本次交易的相关工作，但最

终在商业安排上无法达成一致意见，本次交易已经终止。感谢您的关注！ 

九、 请问这次要约金，是不是赔付给投资者 

尊敬的投资者，您好。圣石贸易要约收购事项待控制权转让股份交



割后方可实施，因本次控制权变更及重大资产出售事项终止，要约收购

同步终止。感谢您的关注！ 

十、 请问汇通能源是否会继续剥离房地产开发业务板块？ 

尊敬的投资者，您好。公司自本次终止重大资产出售公告之日起1个

月内不再筹划重大资产重组事项。后续若有相关计划或信息，公司将会

及时履行信息披露义务。感谢您的关注！ 

十一、 交易各方对“置出资产作价”未达成一致。请问该“置出资产”

的作价具体是多少金额？谢谢 

尊敬的投资者，您好。本次控制权变更和重大资产出售互为前提。

自启动以来，公司及相关各方积极推动本次交易的相关工作，但最终在

商业安排上无法达成一致意见，本次交易已经终止。感谢您的关注！ 

十二、 就10月13日上交所发出《问询函》后，公司10月14日作出表态

积极会回应，为何直至10月27日未见公司相关公告，基于此请问汇通能

源是否尊重相关监管部门，是否尊重过广大中小投资人？ 

尊敬的投资者，您好。公司于2022年10月13日收到上海证券交易所

《问询函》，要求10个交易日内回复。本次交易自启动以来，公司及相关

各方积极推动本次交易的相关工作，聘请专业中介机构开展尽职调查等

相关工作。虽经多方努力，但最终未能达成一致意见，遂终止本次控制

权变更及重大资产出售事项。公司于10月27日晚发布《关于终止控制权

变更事项及重大资产出售事项的公告》。感谢您的关注！ 

十三、 对于此次股权转让，汇通能源及其实际控制人汤玉祥先生是是

否有足够的诚意？如果有，为何最后要因资产置出事项致使本次控制权

变更终止？如果没有，为何最初要与振石及友能等方达成协议？ 

尊敬的投资者，您好。本次交易中股份转让与出售资产交易互为前

提。自启动以来，公司及本次交易相关各方积极推动本次交易的相关工

作，但最终交易各方在置出资产作价等商业安排上始终无法达成一致意

见，经交易各方协商，一致同意本次交易终止。感谢您的关注！ 

十四、 此次重大资产重组终止，公司表示原因为交易各方对置出资产

作价未达成一致意见。请问后期是否继续进行谈判和推进,能否在未来

几个月达成一致并完成交易? 

尊敬的投资者，您好。公司于2022年10月28日发布了《关于终止控



制权变更事项及重大资产出售事项的公告》，公司股权转让交易和重大

资产出售交易已经终止，具体请您详见公告。感谢您的关注。 

十五、 此次重大资产重组终止，公司表示原因为交易各方对置出资产

作价未达成一致意见。此次置出资产是汤玉祥控制下的两个主体间的交

易，请详细说明，具体是谁与谁未达成一致意见。 

尊敬的投资者，您好。本次交易中股份转让与出售资产交易互为前

提。自启动以来，公司及本次交易相关各方积极推动本次交易的相关工

作，但最终交易各方在置出资产作价等商业安排上始终无法达成一致意

见，本次交易终止。感谢您的关注。 

十六、 内幕消息走漏是正常现象，是必不可免的，防不胜防的，也是

不可能杜绝的，身为普通投资者，对于内幕交易其实无可奈何。如果提

前知道内幕，必定会提前卖出，这也是人之常情，换了谁都会这么做。

但既有明文规定，虽是常情，也是违法。虽然大家都心知肚明，严查内

幕只是一句空谈，但还请公司，若有可能，请将相关资料明示公布。 

尊敬的投资者，您好。公司正在进行内幕信息知情人登记及自查工

作，待从中登公司取得交易数据并完成相关自查工作后，将及时公告内

幕信息知情人买卖股票交易情况。感谢您的关注！ 

 


